



Liebe Kunstfreunde, chers amis du savoir-vivre,

das Ausstellungsprojekt *Meeresrauschen - Vom Finistère nach Dresden* geht auf einen gemeinsamen Arbeitsaufenthalt der Bildenden Künstlerinnen Gudrun Brückel, Sophie Cau und Irene Wieland sowie der Musikerin Katharina Sommer in Plougerneau an der bretonischen Küste im Oktober 2015 zurück. Dabei stand die Beschäftigung mit dem Thema Algen, das in dieser Region Frankreichs wirtschaftlich und kulturell seit Jahrhunderten eine große Rolle spielt, im Fokus ihrer künstlerischen Auseinandersetzung. Mittlerweile sind nun zahlreiche aktuelle Arbeiten zum Thema entstanden.

### **Zur Eröffnung der Ausstellung**

**Meeresrauschen - Vom Finistère nach Dresden am 01. Februar um 19 Uhr laden wir herzlich in den Chinesischen Pavillon zu Dresden ein.**

Der Bretagne-Liebhaber Prof.Dr.Dr.hc. Ingo Kolboom wird in thematischen Variationen über Bildende Kunst und Literatur die Künstlerinnen und die Bretagne vorstellen. Katharina Sommer wird ihn dabei auf der Bombarde musikalisch begleiten.

Veranstaltungen während des Ausstellungszeitraumes:

### **Sonntag, 05. Februar, 16 Uhr**

Konzert Lebendige Bretagne Rainer Promnitz und Dr. Antony Heulin  
Bretonische und französische Lieder

### **Freitag, 10. Februar, 19 Uhr**

Finissage: Künstlergespräch mit der Kunsthistorikerin und Galeristin Katharina Art

**Ort: Chinesischer Pavillon zu Dresden, Bautzner Landstraße 17A, 01324 DD.**

**Die Ausstellung ist vom 02. - 10. Februar täglich geöffnet von 14 - 18 Uhr.**

Die Ausstellung ist ein Projekt der Initiative weltoffenes Loschwitz e.V.

Wir danken dem Künstlerbund Dresden für eine Zuwendung aus dem Mitgliederfördertopf

